
Juric: “Il Torino deve andare
in  Europa.  A  inizio  anno
abbiamo puntato su giocatori
che  non  ci  hanno  dato
niente”.
Ivan Juric, allenatore del Torino, ha commentato a Sky Sport
il pareggio per 0-0 ottenuto contro il Bologna ripensando però
anche alla stagione…
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